

Neuheiten auf der Messe: Wissensbilanz 2.0

Von den zahlreichen Marktneuheiten, die auf der Personal Austria, die auf der Messe präsentiert wurden, stellen wir Ihnen hier ein Beispiel vor:

Fortschrittliche Software: Der Hersteller P&I demonstrierte auf der Personal Austria erstmals die **Wissensbilanz 2.0. Prof. DI. Günter Koch** und Prof. Dr. Hans-Günter Lindner zeigten auf, dass in Zeiten vollständiger betriebswirtschaftlicher Standards auch die Summe der „Wissenswerte“ eines Unternehmens – also das Human- Struktur- und Beziehungsvermögen – systematisch inventarisiert werden muss, um ein umfassendes Unternehmenscontrolling abbilden zu können. P&I ist der erste Software-Hersteller, der ein integriertes Qualifikations- und Wissensmanagementsystem mit Bewertung anbietet. Damit erfüllt die Wissensbilanz annähernd die Forderungen des klassischen Rechnungswesens.